•La Jornada

6

26/02/2025





Mayer admite haber contratado de asesor a abogado ligado a *El Mayo*

FERNANDO CAMACHO Y ENRIQUE MÉNDEZ

El diputado y actor Sergio Mayer Bretón (Morena) admitió haber contratado como asesor de la Comisión de Cultura –la cual presidió durante la 64 Legislatura- al abogado Sergio Ramírez Muñoz, quien a su vez es socio de Juan Pablo Penilla Rodríguez, uno de los representantes legales en México de Ismael El Mayo Zambada.

Aver, el coordinador de la bancada del PAN en San Lázaro, Elías Lixa, mostró ante los medios de comunicación un contrato de trabajo de Ramírez Muñoz del primero de mayo al 31 de agosto de 2021, con un sueldo de 65 mil 300 pesos men-

De igual manera, en el documento se señala que a Ramírez se le expidió un gafete con fotografía para ingresar al recinto parlamentario. Con el contrato, el PAN respondió a la acusación del presidente de la Cámara, Sergio Ĝutiérrez Luna (Morena), quien sostuvo que esa bancada le había entregado un reconocimiento a Penilla Rodríguez en la 65 Legislatura.

Después que Lixa exhibió el documento, Mayer se acercó a los reporteros para admitir que Ramírez Muñoz laboró como su asesor los últimos tres meses de la 64 Legislatura -en realidad cuatro, según el contrato-, por considerar que su trabajo como especialista en "cultura de paz" era destacado, pero atajó que "no hay nada turbio ni ilegal".

Cuando se le hizo ver que el litigante también fungió como su suplente en la campaña para las elecciones intermedias de 2021 – las cuales perdió-, Mayer admitió que él lo propuso a la dirigencia de Morena para el cargo. "A quién él haya defendido o esté defendiendo, no sé, no les podría decir. Si hay algo ilegal al respecto, pues hagan las denuncias", señaló.

El actor de Sólo para mujeres fue interrogado respecto a si Ramírez Muñoz es su amigo. "¿Amigos? La palabra amigos implica muchas cosas de convivencia. En el tema de cultura de paz, lo vi también en videos y fotos sentado con la secretaria de Gobernación y el subsecretario, con los temas de cultura de paz, y expuso varias veces aquí en la Cámara.